

Nuestra vida cristiana se apoya en dos pilares: la Palabra y la Eucaristía. Dios desea comunicarse, darse a conocer, donarse y quedarse con nosotros para acompañarnos en nuestra vida de todos los días.

Hoy le entregamos la BIBLIA, en nombre de toda la Iglesia, a los chicos de 6to. Sus familiares, catequistas y el Padre Héctor Casale los acompañamos en este momento, porque sabemos la importancia que reviste este gesto: recibir en sus manos la Biblia, libro en el que Dios sale al encuentro de cada uno para conversar como amigo, para iluminar sus caminos, para acompañarlos a lo largo de toda la vida.



